25. ¿A quién debo obedecer?

PARA MEMORIZAR: "No todo el que me dice: 'Señor, Señor', entrará en el reino de los cielos, sino sólo el que hace la voluntad de mi Padre que está en el Cielo" (Mateo 7:21).

Para romper el hielo

Pida que hagan un círculo y que luego canten un corito. Sugerimos, *Si el cristiano tiene certeza diga amén*. Después muestre un cartel con el versículo y pídales que expliquen su significado. Invítelos a seguir alabando a Dios con canto, pero también obedeciéndolo.

Ayúdelos a aprender el versículo y vuelvan a cantar.

Ilustración

A Luis le gustaba remontar barriletes. Cuando llegaba la primavera su madre le compraba uno nuevo y preparaban juntos un hilo largo, que Luis enrollaba en una lata, para remontarlo bien alto. Su madre le había explicado que convenía remontarlo en el parque porque allí no había cables de alta tensión donde se pudiera enganchar. Si esto ocurría, perdería el barrilete y él podía sufrir una descarga.

Cada tarde, cuando la mamá llevaba a Luis al parque, se sentaba bajo un árbol y aprovechaba a leer, mientras Luis jugaba.

Cierto día la señora fue a visitar a un pariente enfermo y Luis quedó en su casa, jugando con un amigo. Mateo tenía muchos autitos y los chicos se divirtieron construyendo una pista y haciendo que los coches anduviesen en ella.

Después de un rato, Mateo sugirió que aprovecharan el viento para remontar los barriletes. De inmediato buscó el suyo y el de su hermano. Silvia, mamá de Mateo, les recomendó que los remontaran lejos de los cables.

Pronto los niños estaban corriendo de un lado para el otro, procurando





ambos que sus barriletes levantaran vuelo. Pero de pronto Luis cayó al suelo y comenzó a gritar.

Cuando Silvia fue a ver que pasaba vio que el hilo del barrilete de Luis se había enrollado en un cable pelado; la descarga lo había tirado al suelo y sus manos estaban quemadas, por eso gritaba de dolor.

De inmediato lo llevó al hospital. Cuando regresó la madre de Luis lo encontró con las manos vendadas.

Entonces el chico le dijo sollozando:

—Perdóname mami, por haberte desobedecido. Entonces su madre lo abrazó y secó las lágrimas. Ella le había advertido del peligro latente, pero Luis decidió correr el riesgo.

Tema

¿Será que siempre es peligroso desobedecer a nuestros padres?

Al principio Dios les pidió a Adán y Eva que no comieran del fruto del Árbol del Conocimiento del Bien y del Mal. Pero Satanás utilizó a una serpiente para tentar a Eva, asegurándole que la desobediencia no generaría consecuencias... Pero el resultado de la entrada del pecado fue la muerte.

Dios también afirmó que el sábado le pertenece y que durante ese día no debemos ocuparnos de d nuestras tareas seculares sino dedicarlo al descanso y a la comunión con él.

Y entonces, ¿por qué la mayoría no guarda el sábado?

El 7 de marzo del año 321 el emperador Constantino, quien se había "convertido" al cristianismo, dispuso que los habitantes del imperio romano debían guardar o adorar en domingo, el día del sol. Así intentó armonizar las costumbres paganas con las normas divinas. Desde entonces, la mayoría de la cristiandad sigue las normas de los hombres, no las de Dios.

Luis sufrió una descarga que quemó sus manos por aceptar el consejo de otra persona, en vez de obedecer a su mamá. Adán y Eva fueron expulsados del Jardín del Edén y el sufrimiento y la muerte se extendieron por todo el planeta. Todo por seguir el consejo de Satanás, en vez de obedecer a Dios.

Todo aquel que deja de obedecer a la orden de adorar a Dios cada sábado,



TEMAS BÍBLICOS para Grupos Pequeños

obedeciendo la indicación de los hombres, sufrirá las consecuencias. Observa cuáles son algunas de ellas:

	Mateo 7:21	No entrará en el
•	Mateo 15:8 y 9	Su adoración
-	Mateo 19-17	No tendrán

Para debatir

- 1. ¿Te arrepentiste alguna vez por haber desobedecido a tus padres?
- 2. ¿Por qué las órdenes deben ser obedecidas?
- 3. Los reglamentos de tu escuela, ¿ayudan a los alumnos? ¿Y qué piensas acerca de las normas de la iglesia?
- 4. ¿Crees que las leyes de Dios son difíciles de obedecer?
- 5. ¿Por qué nos dejó Dios sus leyes? ¿Para qué sirven?